

プレスリリース

2022年8月19日

アディスアベバ

エチオピア政府による砂糖事業の入札プロセス参加への関心表明(EOI)の提出の呼びかけ

エチオピア連邦民主共和国の経済改革方針の一環として、エチオピア政府は、競争力のある市場構造にシフトし、経済における民間セクターの役割を高めるべく、天然資源の有効活用を確実なものにする取り組みを進めている。

この目的を達成するため、エチオピア政府は、増大する民間部門の役割を活かす経済改革の土台を築き急速かつ包括的な経済成長を維持するため、製糖会社の所有と管理への民間部門の参加促進を目指し、総合的な砂糖事業の改革を始めた。

砂糖事業を移管するために、エチオピア政府は、国内外の投資家に向けて、8つの国有製糖企業の入札への参加者を募集している。これら製糖企業には、Omo Kuraz 1、Omo Kuraz 2、Omo Kuraz 3、Omo Kuraz 5、Arjo Dedessa、Kesse、Tana Beles、Tendaho が含まれる。

提案されたトランザクションは、国内需要を満たすための競争力の向上と砂糖生産量の増加を目的としている。これは、エチオピアの砂糖の輸入外貨節約に貢献することが期待される。砂糖事業のパフォーマンス向上は、エチオピアの砂糖生産地域においてサトウキビのプランテーションを主な収入源としている人々の収入の向上、生活水準の向上に繋がる。この取引は、将来の公的資金への依存の軽減だけでなく、予測される砂糖産業の拡大と近代化を促進するためのさらなる資金調達を可能にする。砂糖の国内需要への対応に加え、この取引は、サトウキビ栽培にとって良好な気候のエチオピアにおける精製糖、原料糖の輸出の機会を生み、海外からの資本流入を実現する。

提案されたトランザクションは、関心を示した投資家が、前述の製糖企業の最大 100% を取得できる、優れた投資機会を提供する。ほとんどが新設の工場であり、豊富な水、土地資源、サトウキビ栽培に最適な農業気候を有し、造り付けの工場インフラ設備を備えている。砂糖製造に加え、これらの企業は、エタノール製造、工場内および国内の電力供給のための発電にも携わっている。

効率的かつ透明性のある入札手続を保証するため、エチオピア政府は、アーンスト・アンド・ヤング LLP を、手続きを支援する主要なトランザクション・アドバイザーに任命した。

関心を示す国内外の企業とコンソーシアムは、参加するための関心表明(EOI)を提出することで意思登録ができる。

関心を示す企業、団体に向けた、提案された機会に関する詳細説明・案内は、EOI に記載されている。EOI は、次のウェブサイトで現在入手できる。<https://www.mofed.gov.et>

関心を示す企業、団体は、エチオピア政府とそのアドバイザーとの投資家向けカンファレンスと情報共有会合へも招待される。

問い合わせは、右記メールアドレスより受け付けている。sugarbid@mofed.gov.et

Ministry of Finance of the Federal Democratic Republic of Ethiopia

Ethiopian Investment Holdings

エチオピア財務省

エチオピアン・インベストメント・ホールディングス